

Breitband mit "Selbstbeteiligung"

In Hegensdorf, Stadt Bielefeld, werden in Eigenleistung 1,3km Leerrohr verlegt, um auch endlich an das DSL-Netz angeschlossen zu werden.

Die Verlegung hätte 40.000 Euro kosten sollen, nun werden Kosten eingespart indem die Bürger gemeinsam mit der Stadt, dem Bauamt, der Vereinsgemeinschaft des Dorfes, Grundstückseigentümern und ortsansässigen Unternehmen zur Selbsthilfe gegriffen haben.

Die Telekom braucht nur noch für den Anschluss an das Fernverbindungsnetz, das Einschleifen eines Glasfaserkabels in das Leerrohr und den Anschluss ans Ortsnetz zu sorgen.

Sollten sich auch Orte im HSK für Vor- und Nachteile einer solchen Art der "Breitband-Anbindung mit Selbstbeteiligung" interessieren, wird die Breitband-Initiative gerne Unterstützung anbieten. Sprechen Sie uns an.

Weitere Informationen zum Beispiel Hegensdorf finden Sie hier:

http://www.daniel-ocken.de/hegensdorf/news/article.php?article_file=1187331890.txt&showtopic=
<http://www.stern.de/computer-technik/internet/595523.html?nv=sml>